
アンケート集計（2016年 10月 25日公開セミナー：回答数 26） 

                                2016-10-26 岡崎 

 

０．参加者（名簿：別添の 2016公開セミナー参加者一覧「公開セ 1025」シート） 

 ・事前申込・当日出席（含．講師）３８名（当日欠席 ５名） 

 ・当日申込・当日出席 ８名 

 ・事務局出席者 １２名              総計 ５８名出席 

 

１．このセミナーについて（岡崎コメント：常連の方が多かったようです） 

①どのように知ったか 

広報誌     ２名    広報チラシ    ３名 

友人・知人  １１名    前回に引き続き  ９名 

②参加回数 

初めて ４名  ２～５回 ９名  ６～１０回 ５名  １０回以上 ８名 

 

２．ご意見（岡崎コメント：固いテーマの講演とイメージしていた人にも非常に好評） 

・大変面白いお話でした。ＴＶで騒ぐコンクリート劣化の背景がよく理解できました。 

 ・参加させて頂き、大変重要なお話を拝聴でき、有難うございます。ヒト、モノ、カネ

の将来予測から、今後のモノの維持・廃止等の計画をする必要があると考えます。 

 ・講師の深い知識と経験で専門以外の者でも解り易く興味深かった。 

 ・今回は社会インフラ中心のお話でしたが、マンション群の課題についても聞きたかっ

た。 

 ・大変興味深いお話を聞け、有意義な講義でした。 

 ・「文３」人間の小生には正に未知のジャンルでした。理１、理２系の講演を今後も期待

します。 

 ・よく理解できました。 

 ・インフラの劣化が顕著になり、あちこちで話題になっている。時季を得た講演で興味

深かった。 

 ・コンクリートの種類の多さに驚いた。造ったものを残す事は大変で、保存するか造り

直すか問題だ。 

 ・コンクリート構造物の現状がよく理解できた。維持が大変、身近な問題として考えさ

せられた。 

 ・先生のユーモアを交えた説明はとても楽しかった。 

 ・タイムリーな話題で大変興味深く、有益でした。 

 ・身近なコンクリート構造物の劣化、興味深く聞かせて頂きました。散策する折、今日



の話を参考に、橋や建物等を観察してみたい。 

 ・有意義なお話、曖昧に理解していたことをよく理解できました。長年この世界のリー

ダから直接お話を戴けたことはとても幸せなことである。 

 ・大変有意義な話、専門家故の講演で含蓄があり、これからも同様な話を聞きたい。 

 ・やや難しかったが、大変面白かった。 

 ・日頃余り関心を持っていなかったコンクリートについて要点を教えて頂き、参考にな

りました。同時に、コンクリート構造物の維持の難しさについても改めて認識させら

れました。 

 ・中央・県・市町村の行政責任分担は、縦も横もうまく連携が取れていない状況、なか

なか改善されていない状況が改めて理解できた。諸々の意味で、東大法学部（的風土）

で育った人達の積年積み上げてきたマナー＆カスタムの弊害を感じました。 

  作るエンジニア、維持するエンジニアを納得。原発との付き合いも同様に感じる。 

 

３．要望事項（岡崎コメント：セミナー運営も好評価、案内の掲示場所の増加要？） 

・近隣の公共施設に案内紙を掲げて頂きたい。以前は葉山図書館でセミナー案内紙を見

て申し込みました（今回は知人から聞いてホームページを見て申込）。 

・円覚寺の夏季講座に参加。この公開セミナーには今後とも是非参加したい。 

・素晴らしい会場・講演でした。これからも、多方面にわたる専門領域のお話を聴きた

い。 

・誘導・応対、大変結構でした。 

・講演テーマに対する要望 

人間として本当の幸福とは何か 

 鎌倉の文化・文明について深堀 

 現在の政治・経済の状況 

 中国の政治・経済 

 

４．次回セミナー（１１／２９）への参加 

 ・希望者 ２０名 欠席 ２名 

以上 


